

Médias et extrémisme



Réception à l'ORINFOR pour le ministre de l'Information Fidèle Nkundabagenzi, le 17 février 1992. A droite, Jean-Baptiste Bamwanga l'un des journalistes les plus extrémistes de Radio-Rwanda. A ses côtés (deuxième à partir de la droite), Augustin Hatari, ex-directeur de Radio Rwanda, autre extrémiste notoire.



Réception à l'ORINFOR le 17 février 1992. De gauche à droite, Léon Mugesera, Ferdinand Nahimana, Spérancie Karwera Mutwe.



du MDR-Power.
ant le génocide.



t-major des FAR,
l.
1993).